

Publié le 3 décembre 2015

Patrick Jarry, élu président de Paris Métropole

Le maire de Nanterre et vice-président de la Fédération des Epl a été élu le 1er décembre à la présidence du syndicat d'études Paris métropole. Un choix issu d'un consensus à quelques jours de la création de la Métropole du Grand Paris.



Structure de réflexion unique en son genre, [Paris Métropole](#) réunit depuis sa création en 2009 les collectivités de la petite couronne. Le syndicat mixte a été en première ligne du projet de création de la [Métropole du Grand Paris](#) qui verra le jour 1er janvier 2016. La candidature unique de **Patrick Jarry** se voulait représentative de la volonté de la structure d'alterner droite et gauche à sa tête. *"Je souhaite que le même esprit de consensus soufflera aussi sur la future métropole"*, déclare l'élu divers gauche.

Lors de la séance, Paris Métropole a retenu le principe que le premier président de la Métropole serait un élu de droite, afin de respecter les résultats des élections municipales de 2014.

Patrick Jarry, maire de Nanterre, est également conseiller départemental des Hauts-de-Seine, président-directeur général de la [Société d'économie mixte de Nanterre](#) (Semna) et de la [Société publique locale de Nanterre](#) (Splan) et vice-président de la Fédération des Epl d'Ile-de-France.

Par Hervé LE DAIN